

Apprendre le français en partageant ses valeurs

Dominique Semonin, directrice de Réponse, fait le point sur la rencontre intergroupe qui s'est déroulée à la MJC Étoile.

Une rencontre inter groupe c'est d'abord l'échange, le partage et le respect de l'autre en toute convivialité, a considéré Dominique Semonin avant de faire valoir que « partir de son pays dans des conditions difficiles et recommencer sa vie dans un autre pays, implique beaucoup de courage. »

À Réponse, tous les groupes d'apprenants suivent une thématique commune, cette année c'est « l'identité, la musique et les valeurs partagées. « Parler de soi, on le fait partout, tous les jours de diverses façons, notre identité personnelle se construit avec le temps. C'est non sans émotion que les participants ont témoigné et présenté une activité sur scène. »

Le groupe alphabétisation a réalisé une fleur d'identité, un moyen pour les apprenants



L'enjeu est d'enrichir l'action par la confrontation de pratiques culturelles entre bénévoles et bénéficiaires notamment lors de rencontres comme celle de lundi.

peu ou pas scolarisés de s'approprier les mots liés à l'identité, en remplissant chacun un pétale.

Un pays, un symbole

Le groupe post-alphabétisation a réalisé une production artistique en lien avec les jardins éphémères qu'ils avaient visités, puis sur une carte du monde chacun a indiqué son

pays d'origine. Les apprenants ont présenté chacun leur pays par le biais d'un symbole. L'une une tour du Maroc, la seconde un héros du Kosovo, la troisième une chaîne de montagne les Alpes Dinariques, frontière entre la Slovénie et l'Albanie.

Pour conclure, les bénévoles de la section « livraison d'histoires » ont fait une lecture à trois voix, l'une d'entre elles a

sorti un mini-livre de poche pour conter une histoire de quelques centimètres.

L'enjeu est d'enrichir l'action par la confrontation de pratiques culturelles entre bénévoles et bénéficiaires notamment lors de rencontres comme celle de lundi, puisque les bénévoles accompagneront les apprenants sur les événements culturels de l'agglomération.